

Juli-Klönabend Thema: Fellpflege beim Teckel

Der Juli-Klubabend war ein voller Erfolg. Fast 30 Mitglieder lauschten den Ausführungen von Herrn Josef Paas und seinem Companion, die erklärten, wie eine Ausstellung abläuft und was es im Vorfeld – von der Meldung in der richtigen Klasse bis zum „Zurechtmachen“ des Hundes zu beachten gibt. Dieses zeigte er uns dann an einem Rauhaar-, einem Langhaar- und einem Kurzhaarteckel. Der Rauhaarteckel wurde fachmännisch getrimmt, dem Langhaarteckel wurden die Pfoten ausgeschnitten und an dem Kurzhaarteckel, an dem es von Natur aus nichts zu schneiden gibt, wurde erklärt, dass die Richter auf saubere Zähne (Zahnstein) und geschlossene Pfoten (Krallenlänge) achten. Außerdem gab es erste Tipps zum Vorführen der Hunde, die bei unserem 2. Termin dem Ringtraining am 22. Juli auf dem Hof unseres Mitglieds Heinrich Kühne vertieft wurden.